



東の丘に芳しく香れ

東芳っ子便り

令和2年9月18日
郡山市立東芳小学校
R2年度学校便り第24号
文責：校長 新田 直子

心の参観日・PTA教育講演会 ありがとうございました

9月17日(木)、「心の参観日」として全学級で道徳の授業公開をしました。各学年とも、教科書の話をもとに「どうしてかな」「どんな思いだったのかな」「自分だったらどうするかな」等、真剣に考え、話し合う子供たちの姿が見られました。

その後、講師の先生を招いてPTA教養委員会主催の教育講演会「親子レクリエーション体操」が行われました。講師の先生のリズミカルな指示のもと、親子で触れ合いながら楽しく体を動かすことができました。お家の方とスキンシップをしながらの体操に、子どもたちはとても嬉しそうでした。

保護者の皆様におかれましては、ご多用の所、参加いただきありがとうございました。今回も感染防止のため、参観人数を各家庭1名とし、マスク着用や健康観察の徹底をお願いしての実施となりました。ご理解とご協力をいただき、感謝申し上げます。



↑ 2年「ぴよちゃんとひまわり」の授業



↑ 4年「お母さんの請求書」の授業



↑ PTA教育講演会「親子で手をつないで回ります。」



↑ 終末のリラックスタイム「手をつないで」